



Pièces	3 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	1283 VA G
Prix	790 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Au cœur de Beaulieu-sur-Mer, au 4ème et avant-dernier étage d'un immeuble centre ville au calme, cet appartement luxueusement rénové est proche des plages, des commerces, des restaurants et des transports. Avec une superficie habitable de 85m² (73,14m² Carrez), ce 3 pièces propose de belles finitions. L'appartement se compose d'un spacieux séjour/salle à manger avec une cuisine ouverte entièrement équipée communicant avec une loggia de 11m², deux chambres équipées de placards intégrés, une salle de bains, une salle de douches avec WC, 1 toilettes séparées. L'appartement bénéficie de la ...

In the heart of Beaulieu-sur-Mer, on the 4th and penultimate floor of a quiet town centre building, this luxuriously renovated flat is close to beaches, shops, restaurants and transport links. With a living area of 85m² (73.14m² Carrez), this 3-room apartment is beautifully finished. The flat comprises a spacious living/dining room with a fully-equipped open-plan kitchen leading onto an 11m² loggia, two bedrooms with built-in wardrobes, a bathroom, a shower room with WC and 1 separate toilet. The flat has reversible air conditioning and double glazing. The flat is sold with a cellar. Residents ...

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

